

sade, à Compiègne, est nommé membre titulaire, sur la présentation de MM. A. de Roucy et Dubloc.

M. l'abbé Pihan, chanoine titulaire, secrétaire général de l'évêché de Beauvais, est nommé membre correspondant, sur la proposition de MM. de Marsy et l'abbé Maillet.

M. le comte de Lambertye présente, au nom de la commission des finances, un rapport sur le compte du trésorier. Ce compte est approuvé et des remerciements sont votés à M. Dehesdin, trésorier, ainsi qu'à la commission des finances.

M. Frédéric de Bernhardt adresse une note sur l'acquisition faite récemment par le British Muséum de trois rouleaux de papyrus contenant un traité perdu d'Aristote sur la constitution des différents Etats. Ce précieux manuscrit, qui jette des flots de lumière nouvelle sur une foule de points de l'histoire d'Athènes, sera prochainement publié par les soins d'un des conservateurs du British Muséum, M. F. G. Kenyon.

M. de Bernhardt signale en même temps l'ouverture, à Londres, d'une exposition historique de la maison des Guelfes, faisant suite aux expositions consacrées les années précédentes aux Stuarts et aux Tudors.

M. de la Chanonie complète, à l'aide de nouveaux renseignements qui lui ont été communiqués par la famille, la notice sur Pierre-Marie Desmarest, directeur de la sûreté publique sous le premier Empire, lue à la Société par M. Alexandre Sorel, à la séance de juillet. Il établit que Desmarest ne fut ni oratorien, ni chanoine de Chartres, qu'il n'épousa pas une religieuse et qu'il mourut, en 1832, à Paris, rue de Buci, et non aux environs de Compiègne. Il signale, en terminant, un beau portrait de Desmarest, peint par son gendre, M. Cibot.

M. Alexandre Sorel donne lecture d'une no-